

# Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan Dampingi Vaksinasi Covid-19

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Jan 24, 2023 - 13:25



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan saat mendampingi warga melaksanakan pemeriksaan kesehatan sebelum di vaksin dosis ke 3 (Booster).*

BANGKALAN, - Bintara Pembina Desa (Babinsa) merupakan satuan teritorial TNI yang bersentuhan langsung dengan masyarakat di tingkat desa atau kelurahan. Dalam strukturnya, Babinsa berada di bawah Komando Rayon Militer (Koramil), yang menjadi bagian dari Komando Distrik Militer (Kodim). Begitu pula dengan Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan.



Oleh karena itu, setiap Babinsa selalu hadir dan ada ditengah-tengah masyarakat. Seperti terlihat pada saat pelaksanaan Gebyar Vaksinasi Covid-19 dosis ke 3 (Vaksin Booster) dan program Jumat Berkah yang digelar oleh Kepolisian Resor (Polres) Bangkalan yang dilaksanakan di Kantor Kelurahan Pangeranan, Jalan KH. Ach. Marzuki No. 1 Kecamatan Kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Jumat (20/01/2023) yang lalu.

Selain pelaksanaan Vaksinasi Covid-19, dalam kesempatan tersebut, warga masyarakat Kelurahan Pangeranan diberikan kesempatan berdialog dan curhat kepada Forkopimda Bangkalan terkait keamanan lingkungan, banjir serta banyaknya jalan rusak di wilayah Kelurahan Pangeranan, Kecamatan Kota Bangkalan. Curhatan warga langsung ditanggapi oleh Plt. Bupati Bangkalan serta Kapolres Bangkalan.

Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kaptan CAJ Siswanto menuturkan, "Kegiatan vaksinasi dilaksanakan pada Jumat (20/01/2023) kemarin, Kegiatan ini melibatkan Dinas Kesehatan melalui Puskesmas dan Pos Kesehatan Polres Bangkalan. Peserta vaksinasi lumayan banyak, berasal dari beberapa tempat atau wilayah." Tutur Danramil 0829-01 pada Selasa (24/01/2023).

"Mengenai keterlibatan Babinsa dari Koramil 0829-01/Kota Bangkalan ini kami kerahkan semuanya untuk membantu proses pelaksanaannya agar berjalan dengan lancar, aman dan nyaman, dan bisa memotivasi untuk warga masyarakat sekitar Kecamatan Kota Bangkalan ini, terutama bagi yang belum melaksanakan vaksin sama sekali maupun yang akan vaksin dosis ke 3 atau Booster. Itu harapannya." Pungkas Danramil.